
 
 

 

 

 

 

SÉANCE ORDINAIRE 
Conseil d’établissement – École 

29 janvier 2025 à 19h 

 
Procès-verbal de la séance ordinaire du conseil d'établissement de l’école Guillaume-Couture, tenue le 29 janvier 2025 
à 19h en virtuel, à Montréal. 
PRÉSENTS : 
 
CARIGNAN, Josée (parent) COSSETTE, Stéphane (enseignant) 

 
SIMARD, Christian (parent-substitut) 

  
DESAUTELS, Mélanie (enseignante) 

 
CLOUTIER, Mélissa (parent) 

  
POISSANT-BRETON, Anik (enseignante) 

 
ROBICHAUD, Benoit (parent) 

 DUFRESNE, Marie-Josée  
(technicienne du service de garde) 

 
DJELLOULI, Faiza (parent) 

  
HORNEZ, Julie (membre de la communauté) 

 
Formant quorum sous la présidence de Mélissa Cloutier, 
 
ASSISTENT ÉGALEMENT À LA SÉANCE : 
ROBERT, Maryvonne – Direction 
 
PERSONNE INVITÉE À LA SÉANCE : 
RIVERA, Rosa – membre de l’OPP – personne invitée 
 
 
MEMBRES ABSENTS :  
 

CHAFAI, Louiza (parent)   

 
 
 
1. OUVERTURE DE LA SÉANCE / VÉRIFICATION DU QUORUM 

La direction déclare qu’il y a quorum et que la séance est ouverte. Il est 19h05 
.  

  



 
 

 

 

 

 

2. LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

 
IL EST PROPOSÉ d’adopter l’ordre du jour suite à sa lecture.  L’ordre du jour est adopté à l’unanimité. 

 
ORDRE DU JOUR 

 
L’ordre du jour adopté se lit comme suit : 
1. Ouverture de la séance / vérification du quorum 
2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 
3. Suivi et Approbation du procès-verbal du 27 novembre 2024 

3.1. Projet de parcours ludique 
4. Parole au public 
5. Attestation de la formation obligatoire des membres de votre CÉ qui ont obtenu un nouveau mandat 
6. Sorties éducatives 

6.1. Résolution #2 
7. Points d’information / d’adoption / d’approbation / de suivi 

7.1. Direction 
7.1.1. Grille matière 2025-2026 (pour approbation) 
7.1.2. Budget (suivi) 

7.2. Personnel enseignant 
7.3. Service de garde 

7.3.1. Semaine de relâche 
7.4. Communauté 
7.5. Représentant du comité de parent du CSSDM 
7.6. Représentant de l’OPP 

8. Varia (s) 
9. Levée de la séance 

 
3. SUIVI ET APPROBATION DU PROCÈS-VERBAL DU 27 novembre 2024 

 

IL EST PROPOSÉ par Mélissa Cloutier que le procès-verbal de la séance du 27 novembre 2024 soit approuvé 
avec dispense de lecture et sans modification.  La motion est SECONDÉ par Josée Carignan. 

 
Approuvée ensuite à l’unanimité 
 

3.1 Suivi au procès-verbal – Projet de parcours ludique 

La suite du projet de parcours ludique est présenté par Benoit Robichaud  

• Proposition de débuter avec un trajet et des pancartes plastifiées seront installées le long du tracé. 



 
 

 

 

 

 

• Le 3 février prochain une présentation sera réalisée auprès d’organismes afin d’essayer d’obtenir du 

financement/subventions pour le projet (Conseil de l’arrondissement/Mairie et l’Anonyme); 

• Le projet aimerait rendre disponible le 1er tracé pour le printemps 2025. 

 

4. PAROLE AU PUBLIC 

 

Sans Objet car il n’y a pas de public 

 
5. ATTESTATION DE LA FORMATION OBLIGATOIRE DES NOUVEAUX MEMBRES DU CÉ 

 

IL A ÉTÉ CONFIRMÉ, par la présidente du CÉ que les 3 nouveaux membres du CÉ ont terminés la formation 

obligatoire et que l’attestation fut complétée puis soumise directement sur la plateforme web.   

. 

6. SORTIES ÉDUCATIVES 

 
IL EST EXPLIQUÉ par la direction de l’école que deux (2) sorties sont prévues d’ici le prochain CÉ du 26 février et 

qu’il est requis d’obtenir l’approbation du CÉ. 

 

Prochaines sorties à approuver : 

• Maison du Théâtre le 13 février pour les groupes d’Accueil du 2e et 3e cycle  

• L’école et les Arts-Théâtre le 17 février pour les groupes de maternelle ainsi que le groupe d’Accueil 

maternelle 

  

Résolution #2 pour les sorties éducatives Approuvée à l’unanimité 
 

7. POINTS D’INFORMATION / D’ADOPTION / D’APPROBATION / DE SUIVI 

 
7.1 Direction  

7.1.1. La direction et l’équipe-école propose que la Grille-matière 2025-2026 reste identique à celle en vigueur 
durant l’année 2024-2025.  Christian Simard propose d’approuver la Grille-matière 2025-2026, Mélissa 
Cloutier seconde la motion.  Approuvé par le CÉ. 

7.1.2. Suivi sur le budget 2024-2025 
Selon la direction, le budget est serré mais il devrait s’équilibrer d’ici la fin de l’année.  Certains Fonds 
seront en surplus alors que d’autres en déficits. 
La présentation exclue le budget du Service de garde qui devra être présenté lors du prochain CÉ. 

 
 
 



 
 

 

 

 

 

7.2 Personnel enseignant 

• Les 5e année ont effectué leur sortie au Parc Nature de la Pointe-aux-Prairies, ça s’est très bien déroulé 
et les élèves ont beaucoup aimé ; 

• Les 4e année ont réalisé une méga-murale qui est superbe, il est suggéré de mettre une photo dans 
l’Info-parents ; 

• Les 4e et 6e années ont fait une activité de « slam » ; 

• Les 5e et 6e année ont reçu la visite de la police socio-communautaire et de l’Anonyme pour leur atelier ; 

• Le projet de Ludotech (jeux de société) verra le jour Stéphane et Samuel ont réussi à obtenir les fonds 
(3 000$) requis.  La Ludotech sera destinée aux 6e année en premier lieu puis au 3e cycle par la suite ; 

. 
7.3 Service de garde 

Le service de garde sera fermé durant la semaine de relâche car il n’y a pas eu assez d’inscription 
quotidienne ; 
En mars, un groupe de 1ière et un groupe de 6e auront la chance de participer à une activité de mini-opéra.  
Cette activité est sur une base volontaire pour un maximum de 2 groupes de 15 jeunes maximum.  Il y aura 4 
ateliers animés par un vrai chanteuse de l’Opéra de Montréal. 

 
7.4 Communauté 

• Le Service des loisirs St-Fabien commence la session d’hiver de ses activités ; 

• Cette année encore, le Service des loisirs St-Fabien travaille pour offrir un camp de la relâche qui devrait 
se dérouler à l’école Louis-Riel ; 

• Initiation aux sports d’hivers au parc Pierre Bédard avec la location d’équipement (ski de fond, raquette, 
etc) ; 

• Le service de répit a débuté de nouveau et aura lieu aux deux (2) semaines. 
 

7.5 Représentant du comité de parents du CSSDM 

Le représentant du comité de parents du CSSDM a assisté à 2 comités depuis le dernier CÉ et voici un 
résumé des points abordés :  

• Les dépenses seront lissées ; 

• Établissement d’un projet pilote avec l’Université du Québec afin de trouver un moyen d’aider la glace 
dans les cours d’école à fondre plus rapidement ; 

• Début du mandat du Protecteur de l’élève ; 

• Désire de centraliser un minimum de ressources de services professionnels (exclu les TES ou 
orthophonistes) disponibles pour les écoles desservies ; 

• Campagne sur les mesures pour contrer les commotions cérébrales…ateliers qui pourraient être 
dispensés lors des cours d’éducation physique ; 

• Réflexion sur la politique des frais aux parents 
 



 
 

 

 

 

 

7.6 Représentant de l’OPP 

La représentante de l’OPP, invité au CÉ, présente les réalisations à ce jour puis les activités à venir. 
Réalisations : 

• Succès de la nouvelle campagne de financement « Soirée cinéma à l’école », les fonds amassés 
sont de l’ordre de 450$ 

Activités à venir : 

• Vente de sucreries pour la Saint-Valentin, elle se déroulera les 12, 13 et 14 février en après-midi.  
Même concept que l’année dernière, des bénévoles pousseront des chariots avec des sucreries à 
vendre dans l’école afin que les élèves puissent en acheter.  Les fonds amassés serviront à faire 
venir la cabane à sucre à l’école mais cette année le désir est d’y ajouter une activité éducative. 

• Préparation du « Déjeuner avant la relâche », reprise de l’année dernière qui avait été apprécié des 
élèves.  Le déjeuner se déroulera le vendredi 28 février en avant-midi et des parents-bénévoles 
serviront les jeunes.  Cette année, les commandites sont plus difficiles à obtenir alors l’OPP demande 
la collaboration de l’école.  La direction informe que l’école est ouverte à aider en fournissant certains 
aliments.  De plus, lors du prochain Info-parents, les parents seront sollicités pour apporter 
volontairement quelques mets à offrir aux élèves afin d’agrémenter le déjeuner. 

 
8. VARIA 

 
Sans objet.  

 
9. LEVÉE DE LA SÉANCE 

 
La séance prend fin à 20h24.  La prochaine rencontre du CÉ est prévue pour le 26 février 20251. 
 
 
 
 
 

Présidence  Direction d’établissement 
 

                                         
1 La rencontre du 26 février a été annulée, ainsi la rencontre suivante fut celle du 2 avril 2025. 

 


